

## „Erfrischung pur“ im Freibad Bergün

Er tönt zwar bereits etwas abgedroschen, trifft den Nagel aber auf den Kopf, der Satz von Alt-Bundesrat Adolf Ogi „Freude herrscht!“ Nachdem ein grosses Freiwilligen-Team von Anfang Juni an Gebäude und Umgebung des Freibades Bergün aus dem Winterschlaf geholt hatte, konnten am 21. Juni die ersten Gäste in der Badi begrüsst werden.

Der Verein Girella ist in diesem Sommer Pächter dieses touristischen Angebotes im Albulatal. Franz Späni und Tobias Baumann teilen sich die Leitung des Betriebes mit einem 100-Prozent-Pensum. Daneben kann während zwei Monaten drei Personen eine Trainingsarbeitsmöglichkeit geboten werden. Damit der Betrieb reibungslos funktioniert stehen zusätzlich freiwillige Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter im Einsatz.



*Tobias Baumann, John Spotswood und Franz Späni freuen sich auf viele Gäste.*

*Foto: Samira Meier*

Bergün ist übrigens mit der Bahn ab Samedan in einer halben Stunde erreichbar. Wer die anstrengendere Variante vorzieht, fährt mit dem Bike über den Albulapass und geniesst anschliessend „Erfrischung pur“ im Wasser und etwas Kulinarisches an der Strandbar.

**Freude ist ein herrliches Gefühl. Wenn sie da ist, kann so ziemlich alles andere fehlen. Aber ohne Freude nützt auch der größte Luxus nichts.** *Hanna Ahrens*

## 1-Jahr Jubiläum

Fünf Bewohnerinnen und Bewohner feierten gemeinsam mit Angehörigen, dem Freiwilligen-Team und den Mitarbeiterinnen am 31. Mai 2014 in kleinem Rahmen das 1-Jahr-Jubiläum des Wohnangebotes Petronella. Bei einem gemeinsamen Rückblick wurde manche lustige, erfreuliche, aber auch schwerere Begebenheit in Erinnerung gerufen. Alle Bewohnerinnen und Bewohner äusserten sich dahingehend, dass sie nach einem Jahr an einem anderen Ort stehen und Schritte vorwärts tun konnten.

Dies freut den Vorstand und die Mitarbeiterinnen und ist Motivation dran zu bleiben.

Ursi Costa dankte in ihrem kurzen Rückblick nicht nur den Bewohnern, den Angehörigen, dem Freiwilligen-Team und dem Vorstand sondern auch Gott für seinen Schutz und Segen.

## Wohnbegleitung

Für Personen, die sich nach dem begleiteten Wohnen den Schritt in die Eigenständigkeit zutrauen, prüft der Verein Girella derzeit die Form von Wohnbegleitung. Diese beinhaltet den Umzug in eine eigene Wohnung oder ein Studio mit individuell geregelten Besuchen durch die bisherige Bezugsperson. Derzeit werden dafür geeignete Studios gesucht und Abklärungen getroffen. Die Arbeit bleibt spannend und macht Freude.

Ursi Costa. Geschäftsleitung

Infos [www.girella.ch](http://www.girella.ch)

E-Mail [info@girella.ch](mailto:info@girella.ch)

## Spenden

Der Verein »Girella Oberengadin« ist für jede Spende dankbar. Sie investieren mit Ihrem Geld in ein soziales Projekt mit Zukunft.

**Herzlichen Dank!**

Unsere Adresse:  
Wohnheim Petronella  
Culögnas 12  
7502 Bever  
Telefon 081 850 02 02  
Mobile 078 644 36 06

## Bankverbindung

Graubündner Kantonalbank  
Girella Oberengadin, Pontresina  
IBAN  
CH84 0077 4010 2548 9860 0  
BC-Nr. 774